

IDSN y Cooperación Internacional en Nariño instalaron con éxito Mesa Departamental de Salud de Nariño para población vulnerable

El Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) conjuntamente con el Ministerio de Salud y la Cooperación Internacional instalaron con éxito la Mesa Departamental de Salud orientada a la atención prioritaria de personas en condición de vulnerabilidad en esta región del país.

La directora del IDSN Diana Paola Rosero Zambrano señaló que se socializó la Resolución que busca crear la mesa de salud para Nariño, un proceso que servirá para darle mayor organización a todo lo concerniente a la atención en salud para la población vulnerable. “...Existen en nuestro departamento organismos encargados de la atención de emergencias, otros de enfoque humanitario, algunos que se encargan de la población migrante, víctimas del conflicto; niños y niñas y todos apuntan a la necesidad de brindarles una buena atención en salud. Por eso era necesario definir un espacio de convergencia entre los actores humanitarios nacionales, internacionales; del Estado y la sociedad civil, en una articulación para la planeación, organización, dirección y verificación de las intervenciones dirigidas a garantizar este derecho a la salud...”, manifestó la directora del IDSN.

Por su parte el profesional universitario del IDSN, Álvaro Dulce Villarreal dijo que una de las ventajas de constituir la Mesa Departamental de Salud es que los beneficiarios puedan conocer el portafolio de servicios que tienen las diferentes ONG, la Cooperación Internacional, así como las entidades territoriales que trabajan en Nariño, en el marco de las acciones urgentes y complementarias en materia de salud. Agregó que la instalación de la mesa y las sub-mesas sirvió como marco para elaboración de un Plan Integral de Trabajo que permita, de acuerdo a las necesidades que tiene la población vulnerable del departamento, desarrollar un trabajo conjunto que redunde en una atención oportuna y de calidad.

IDSN socializó nuevos lineamientos de Min-Salud sobre Servicio Social Obligatorio

Con el liderazgo de la subdirección de Calidad y Aseguramiento del Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) se realizó la capacitación dirigida a las Empresas Sociales del Estado (ESE) del Departamento, acerca de los nuevos lineamientos del Ministerio de Salud y Protección Social en materia de Servicio Social Obligatorio (SSO).

A propósito del tema, la titular de esa subdirección Karen Rosmery Luna señaló que el Servicio Social Obligatorio es el desempeño de una profesión con carácter social, mediante el cual los egresados de los programas de educación superior del área de la salud contribuyen a la solución de los problemas en esta área, desde el campo de su competencia profesional, como uno de los requisitos para obtener la autorización del ejercicio, en los términos definidos en las disposiciones normativas y legales vigentes. El Servicio Social Obligatorio se estableció en el artículo 33 de la Ley 1164 de 2007.

Los nuevos lineamientos, planteados por el Ministerio de Salud en materia de Servicio Social Obligatorio, están dirigidos específicamente a las Empresas Sociales del Estado y los mismos fueron socializados con los gerentes de esas empresas que cuentan con plazas disponibles para el SSO. Al evento asistió la profesional Sandra Santos del Ministerio de Salud, profesionales especializados de fundaciones que trabajan con los futuros profesionales de la salud, así como los funcionarios de la Subdirección de Calidad y Aseguramiento del IDSN.

La capacitación hizo énfasis en los deberes y derechos de los gerentes de las ESE municipales como los médicos rurales que ejercen su trabajo en esos territorios. Punto fundamental de esta asistencia técnica sin duda fue el concerniente a los términos contractuales establecidos para prestar el SSO en Colombia y los cronogramas establecidos por la subdirección de Calidad y Aseguramiento frente al análisis de las plazas que asignan a los territorios, así como los respectivos cursos de inducción, de acuerdo a los nuevos lineamientos del Ministerio de Salud. Esta misma reunión se realizará con las universidades e instituciones que tienen programas del área de la Salud en Nariño, con el fin de articularlas para garantizar una buena prestación de servicios por parte de los futuros profesionales.

#NariñoDeUnaConLaVacuna
#LaCuraSoyYo
@idsnستاcontigo
www.idsn.gov.co
<https://www.facebook.com/idsnستاcontigo>